

Medienmitteilung vom 8. September 2021

21. September 2021 – Welt-Alzheimer-Tag

Fokuspreis für besonderes Engagement im Kanton Zug

Von Demenz betroffene Menschen und Angehörige können immer wieder auf vielfältige Unterstützung zählen.

Diesjährige Preisträgerin

Mit dem Anerkennungspreis wird jedes Jahr eine Persönlichkeit ausgezeichnet, die auf eine besondere Art und Weise zur Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit Demenz und / oder deren Angehörigen beigetragen haben.

Die diesjährige Preisträgerin, **Dr. des. Sandra Winiger**, Leiterin Kunstvermittlung des Kunsthauses Zug, wird für ihre Initiative, das Angebot der «Aufgeweckten Kunstgeschichte» zusammen mit Alzheimer Zug, aufzubauen und durchzuführen.

Die Preisverleihung findet am **21. September, um 18.30 Uhr im Kunsthaus Zug**, statt. Dazu und zum anschliessenden Apero sind alle herzlich eingeladen.

Unterstützungsangebote für alle

Alzheimer oder eine andere Demenzform ist für Erkrankte und ihre Angehörigen ein prägender Einschnitt in den gewohnten Alltag. Oftmals löst eine Demenzdiagnose bei den Betroffenen ein Gefühl der Überforderung und des Alleinseins aus. Umso wichtiger ist es, dass Betroffene sich beraten lassen und Unterstützungsangebote nutzen können. Wie man mit der Demenzkrankheit umgeht, ist oft sehr individuell. Die kantonalen Sektionen von Alzheimer Schweiz bieten ein vielfältiges Beratungs- und Dienstleistungsangebot an, das dort unterstützt, wo Hilfe gewünscht ist.

In den Gesprächsgruppen tauschen sich Menschen mit Demenz und Angehörige in einem geschützten Rahmen aus. Erfahrungen und Erlebnisse teilen kann helfen, ein Gefühl von Sicherheit und Zusammenhalt zu entwickeln. Das Freizeitangebot der Sektionen beinhaltet Ausflüge, Gedächtnistrainings oder auch Alzheimer-Ferien für Menschen mit Demenz sowie für ihre Angehörigen. Die regionalen Angebote sorgen gleichzeitig für lokale Nähe.

Welt-Alzheimer-Tag: Öffentlichkeit sensibilisieren

Alzheimer Schweiz, Alzheimer Zug sowie die weiteren 20 kantonalen Sektionen unterstützen Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen ganzjährig mit Informationen, Beratung, Austauschmöglichkeiten und bringen ihre Anliegen in die Politik sowie in die öffentliche Diskussion ein. Rund um den Welt-Alzheimer-Tag vom 21. September sensibilisieren Alzheimer Schweiz und die kantonalen Sektionen mit zusätzlichem Einsatz die Bevölkerung hinsichtlich Demenz sowie deren Folgen und rufen zu mehr Verständnis gegenüber Erkrankten und Angehörigen auf.

Weitere Auskünfte:

Daniela Bigler Billeter, Leiterin Geschäfts- und Beratungsstelle von Alzheimer Zug
Tel. 041 760 05 60/079 478 92 67/daniela.bigler@alz.ch

Alzheimer Zug
Gotthardstrasse 30
6300 Zug
www.alz.ch/zg

Als kantonale Sektion der Alzheimer Schweiz und als Verein bieten wir Angebote für Betroffene, Angehörige und die Öffentlichkeit an. Neu sind unsere Angebote und Informationen neben der Homepage www.alz.ch/zg auch auf Facebook zu finden